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分类信息
初高三数学精辅

15257919315，548774
英语辅导可一对一

8369，15857992012，572012

招 生
8226 芳子舞蹈春季班开
始招生了。少儿、成人拉
丁舞、街舞、爵士舞招生。
13967934832，762425

四联房产诚聘
房产销售、房产经纪人数
名，13516980998

招 聘
8282 招外贸业务员若干
名，会计 1 名，地址石柱，
13575696662

新多杯业聘
8384 生产经理、总账会
计、成本会计、平面设计、
电商运营、门卫、各工序
工人，芝英二期工业区，
电话15258999199

招 聘
8393 城西排塘聘：五十
铃厢货司机一名，仓管一
名，助理会计一名，电话：
13588617888，648887

安居房产聘营销员
8387店长数名13626792998

永康市看守所诚聘
聘工勤人员，男女协警若
干，男 56 岁以下，女 45
岁 以 下 ，联 系 电 话 ：王
13705894067，677067

四联房产5店诚聘
房产销售及学徒数名；丽
州 北 路 278 号 ，联 系 电
话：15867997735

城区诊所招护士
8448电话13777530968

嘉祥门业聘
8450 发货司机、业务员，
地址：烈桥工业区，电话：
15257982808，562808

金水湾套房转让
建筑 134㎡，8 楼带车位
13566759077

单身公寓出租
8441新装修设施全，西城
牟店158号13819900666

厂房出租
8445 东永二线兴达钢带
厂对面新竹村 1000㎡左
右，18867978808

厂房出租转让
8453 武义深塘厂房出租
3200㎡交通便利，另牛背
金未建厂房转让2600㎡，
联系18967962353

出 租
8464 飞凤路厂房及宿舍
出租18967902177

厂房出租
8466 东永二线边三八亭
800㎡，水电证全，联系电
话：13735626699

套房转让
8471 西城永拖路三楼，
三 室 一 厅 一 厨 一 卫 ，证
全，学区房 99㎡，电话：
13645895280，664280

声 明
8447 应红亮、周景怀夫
妇遗失孩子应希玟 2014
年 10 月 4 日出生医学证
明（正页），出生证号为
O330588714，声明作废。

声 明
8451 永康市久泰五金工
具 厂 遗 失 税 务 登 记 证

（正、副本），浙税联字：
330784704594425，声明
作废。

营业执照遗失公告
8460 永 康 市 嘉 祥 工 贸
有 限 公 司 遗 失 永 康 市
市 场 监 督 管 理 局 2016
年 6 月 17 日 核 发 的 统
一 社 会 信 用 代 码 为
913307846891390798
营业执照（正本），声明
作废。
永康市嘉祥工贸有限公司

2017年2月15日
声 明

8461永康市古山镇碧海
蓝天保健休闲会所遗失
2014 年 4 月 11 日 核 发
的卫生许可证（正本），

（浙）卫 证 字（2014）第
330784000003 号，声明
作废。

□记者 秦艳华 胡颖 俞夏冰 王伟建

本报讯 14 日，出席市十七届人

大一次会议的人大代表分代表团展开

讨论，对政府工作报告、发展计划报告

和财政预算报告等进行审议。

“报告实事求是、客观翔实地总

结了过去五年的成就，提出了今后五

年的发展目标，定位准确、措施有力、

重点突出。”代表们一致认为，报告鼓

舞人心，催人奋进，也深感使命光荣，

责任重大，将积极履职助推我市发展。

市委副书记范晓东来到东城街

道、舟山镇、前仓镇代表团参加审议。

范晓东指出，报告明确提出了打造“四

大生态”的发展目标。建设中，各镇街

要因地制宜结合各自特色、亮点等优

势，以拆开路，打好“五水共治”等系列

组合拳；要按“十个一”的要求推进生

态廊道建设，紧密结合我市省级美丽

乡村示范县创建、小城镇综合整治等

工作稳步推进；要把美丽环境转化为

美丽经济，采用“强村九法”壮大各村

集体经济，深入推进农业供给侧结构

性改革，推动农业绿化、农村美化、农

民转化，不断提高农民收入，实现强村

富民，打造美丽乡村升级版。

“让基层也享受到优质的卫生资

源。”卫生医疗等民生事业是代表们的

关注焦点。在唐先代表团讨论现场，

代表们着眼于优质资源的分配问题，

主张让优质的医疗资源从城区向乡村

扩散，并提出了医疗反馈机制。

“古山镇自开展省小城市建设试

点工作以来，做了大量富有成效的工

作。环境面貌大变样，基础设施也更

加完善。”胡济深代表看到政府工作报

告提及古山小城市建设试点工作，感

到兴奋。对于将来的发展，他希望市

政府能够继续支持古山镇开展工作，

加强帮扶，有针对性地指导实际工作，

提供更多的政策支持保障，确保取得

实质效果。

“在这次的政府报告中，很高兴看

到了北三环的身影。”吕德永代表非常

开心。他和其他代表热烈讨论，还在

建绿化带提升、路口改造等方面提出

了建议意见。“垃圾的长效管理刻不容

缓。”在城西新区代表团讨论现场，关

于垃圾的管理、垃圾场的建设问题得

到了很多代表的共鸣。

人大代表分组审议政府工作报告
为“全面奔小康，永康新腾飞”建言献策

14日，参加两会的代表、委员

在认真听取市委副书记、代市长

朱志杰作政府工作报告。

记者 林群心 摄

齐聚一堂
共谋发展

市政协十四届
一次会议举行主席团
常务主席第一次会议
□记者 施夏琦

本报讯 14 日下午，市政协十四

届一次会议举行主席团常务主席第一

次会议。市领导陈毅成、朱世道、王浙

强、胡明星、王伟、林广平、黄瑞燕、林

飞雄、胡潍伟，市政协秘书长徐首荣参

加会议。副市长胡增强应邀出席。

会议听取了各讨论组关于市委书

记讲话的讨论情况、政协第十三届永

康市委员会常务委员会工作报告的讨

论情况、政协第十三届永康市委员会

常务委员会提案工作报告的讨论情况

和政府工作报告的讨论情况。

□记者 陈晓苏

本报讯 14 日下午，市委书记金

政来到江南街道代表团分组讨论现

场，以一名人大代表的身份参加政府

工作报告审议。

“永康教育崛起正处于天时地利

人和的时候。”“希望赶紧出台相关政

策，大刀阔斧地进行城中村改造。”“永

康拿了那么多荣誉，每年可酌情让优

质产品使用各种‘之都’的头衔，扩大

‘永康制造’影响力。”江南街道代表团

人大代表的结构构成很有特点，涵盖

教育、社区、农村和企业界的代表们也

关注到了百姓所关切的各个方面。名

校建设、城中村改造、“治危拆违”、制

造业发展、重大项目实施、城市建设等

内容相继成为代表们讨论的重点。

每位人大代表的发言，金政都听

得很认真，不时做着笔记，偶尔还会请

代表复述一遍，时不时与大家互动交

流。听完 11 位人大代表的发言后，金

政说，代表们提出的建议，都极具针对

性和可操作性，说的可能是各个领域

的问题，但从全市来看，就是事关城市

建设与发展的系统问题。

“要以美的眼光，去做美好的事

业。”金政指出，要拓展城市空间，提升

城市品位。过去城市发展节奏太快，

有的规划甚至还未十分完善时就加以

实施，导致我市城市建设品位不高，布

局不尽合理的现状。金政表示，今后

必须以做美老城、做精新城的思路和

理念，拉开城市框架，提升城市品质，

在城市改造和产业结构调整过程中打

造“优雅城市 大美乡村”。

金政说，城市建设不容易，是个系

统工程，每一个项目的实施，牵涉面都

很广，需要大家共同努力和全市人民

的支持，尤其是江南街道，是城市建设

的主战场，也是江南山水新城建设的

核心区域，如何在拓展城市空间，提升

城市品位的浪潮中做出江南贡献，抓

住机遇实现自身发展，需要代表们多

提建议多加思考。

金政参加江南代表团分组讨论时提出

拓展城市空间 提升城市品位

□记者 张赤奎

本报讯 14 日下午，市委副书记、

代市长朱志杰先后来到市政协十四届

一次会议第二讨论组和市十七届人大

一次会议第二代表团，与代表委员们

进行深入交流，认真听取大家的意见

和建议，共商永康未来五年发展大计。

大家一致认为，政府工作报告总结过

去五年工作客观实在、实事求是，谋划

未来五年工作战略科学、定位精准、目

标明确，是一个令人振奋、催人奋进的

报告。代表委员们踊跃发言，各抒己

见，围绕青年创业、农村垃圾分类、“两

链”风险化解、影视产业发展等方面内

容，提出了许多具有前瞻性、针对性和

可操作性的意见和建议。

在认真听取委员们的发言后，朱

志杰指出，只要大家凝聚共识，心往一

处想、劲往一处使，永康的发展才会有

希望。他要求工青妇组织充分发挥自

身独特的政治优势、组织优势和群众

优势，在引领风气上走在前列、更有作

为，力促企业从“以利为先”向“义利并

举”转变、产品从“过得去”向“过得硬”

转变、干部从“不敢为”向“造福一方”

转变；在推进发展上走在前列、提高地

位，围绕打造中国乃至世界先进制造

业基地目标，力争在各自领域打造各

自品牌；在服务群众上走在前列、提升

权威，围绕市委、市政府中心工作用实

功、出实招、求实效，切实解决群众身

边的困难和问题。

在市十七届人大一次会议第二代

表团，朱志杰要求西城街道在旧城改造

中勇立潮头、再创辉煌。他说，在推进

旧城改造过程中，一定要转变观念，改

变传统的安置模式，注重集约节约土

地，向空间要效益。同时，要以旧城改

造为突破口，积极引进优质的生活性服

务业和稀缺的教育、医疗等资源，不断

提升西城街道在城区中的首位度。

朱志杰在参加人大、政协分组讨论时强调

凝聚共识，永康发展才有希望

市十七届人大
一次会议主席团
召开第二次会议
□记者 王伟建

本报讯 14 日，市十七届人大一

次会议主席团召开第二次会议。会议

由大会主席团常务主席章锦水主持。

大会主席团常务主席金政、朱志杰、范

晓东、陈美蓉、陈立新、陈嵘、徐忠飞、祝

鸿熙、王瑛、叶成超、陈剑云及其他大会

主席团成员出席会议。

会议听取各代表团对政府工作报

告、发展计划报告和财政预算报告审

议情况的汇报，听取各代表团对市十

六届人大五次会议代表建议意见办理

工作报告讨论情况的汇报。会议还听

取了各代表团对《永康市第十七届人

民代表大会第一次会议选举办法》（草

案）、《关于设立永康市第十七届人民

代表大会专门委员会的决定》（草案）、

《永康市第十七届人民代表大会专门

委员会组成人员人选通过办法》（草

案）讨论情况的汇报。

“我的专属议案提案”
精彩评论摘登

138****2158：我希望公交车、出

租车带头礼让行人，为广大司机做出

榜样，司机朋友也应自觉做到。

138****5949：现在的老人越来

越多，希望我市能够有更多医疗、文娱配

备齐全的敬老院，让老人可以安享晚年。

150****7896：对于个人或家庭

要到镇一级或市一级办理（常规性的

事情）事项，建议镇里的相关部门把流

程公开化（到村一级）。

136****9483：我希望我们永康

可以建立一个 3D 打印服务中心，让感

兴趣的人可以去体验。

135****3636：我希望永康可以

坚持“五水共治”，让市民有一个好的

生活和居住环境。建议在永康江的下

游铸造一道拦河大坝，水上可建设游

乐设施，供市民欣赏永康的沿岸景色，

同时还可以留住鱼

苗，尤其是鲤鱼，让

其净化江水。

市民可通过扫

二维码参与活动。

□记者 胡颖 整理


